
 

 

 

 

 

     

１．「次世代交通も視野に公共交通、二次交通の充実を」 

（問）高齢ドライバーによる交通事故が後を絶たず、全国的な問題。 

「高齢ドライバー交通事故ゼロ」は対策急務だ。市の取り組みは。 

（宮澤市長）交通安全教室の高齢者啓発、免許返納者へデマンド交通「あづみん」回数券交付を実施。 

（問）東京都が行なっている、急発進防止装置の９割補助はどう考えるか。 

（宮澤市民生活部長）一台４万円程度であり、効果確認を含めて、検討する必要がある。 

（問）昨年１０月の「あづみん」運行見直しの成果はどうか。今後の高齢者増加に耐えうるのか。 

（上條政策部長）予約断り件数が減少し利用者数が伸びたので、運行見直しの効果があったものと考え

る。現在の 1 日当り利用者数約 350 人は、利用可能者数の半分程度で、現行体制で対応可能と試算。 

（問）本年開催の花フェスタ来場者数、「二次交通」をどう評価するか。観光客の苦言もあったと聞く。 

（西沢都市建設部長）市内は約 23 万人の来場。自家用車が中心と考え対応し、

特に混乱はなかった。 

（鎌崎商工観光部長）例年運行しない期間で周遊バスを運行した。人員確保、

採算性等も研究が必要。 

（問）市が主導するコンパクトシティ構想では、公共交通の充実が欠かせない。 

（政策部長）大糸線西側地域への定時定路線の導入について、スクールバス併

用なども研究予定である。 

（問）交通弱者向け「あづみん」、観光客向け「周遊バス」でなく、公共交通も二次交通も一体で検討を。 

（政策部長）市内の循環バスについて、公共交通協議会、部会を立ち上げて、本年度検討予定である。 

→ 「あづみん」の改善、定時定路線のあり方検討について、引き続きフォロー致したいと思います。 

２．「入湯税について」 

（問）入湯税の条例規定が曖昧でわかりにくく、運営に支障をきたしている施設もあると聞く。 

（百瀬財政部長）関係する条例での課税対象や免除の表現が分かりにくい 

という指摘もあるので、手引書等で、具体的な記載を進める。また他自治体 

の免除規定なども参考に条例改正も検討する。 

（問）入湯税の使途なども含め、市のＨＰにも分かり易く掲載してはどうか。 

（財政部長）環境衛生施設や消防施設などの整備、また観光振興費用に充て

ることが法律に定められており、市の本年度入湯税額約 4,800 万円見込みの

うち、登山用駐車場の整備や観光情報の発信事業、あるいは観光誘客事業

などに約 3,000 万円余りを活用するなど、市の観光振興に役立てる予定。 

ＨＰにも分かり易く掲載するなど、広報に努める予定である。 

 

３．「防犯カメラの設置について」 

（問）本来は、人の目があることで守られる地域の安全・安心だが、昨今の日本各地で発生している犯

罪、事件、事故等を見ると、人員削減等の場合には、防犯カメラ設置も研究・検討すべきでは。 

（市長）第二次総合計画でも、防犯・交通安全推進を掲げている。防犯カメラにより、事件の早期解決に

役立ち、犯罪の抑止効果は期待できる。公共施設へは安全確保や不法行為の対策などで一部設置済

であるが、公共施設以外の防犯カメラの設置は、プライバシー保護の観点等から慎重に検討する。 

（市民生活部長）公共施設では、現在 49 施設、250 ヶ所に設置済だが、規則に基づき、設置の必要性を

都度検討している。画像消去に関しては、犯罪予防等の目的以外では原則 14 日で消去している。 

（問）公共施設以外での、防犯推進の観点での市の推進は。 

（市民生活部長）プライバシー侵害の防止、個人情報保護の観点から、慎重に検討したい。 

→ 本来の、地域の力、人の目がいつもあって声をかけ合える温かい地域作りを目指しながら、

地域の安全・安心を継続してフォロー致します。 
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  8/21（水）全員協議会 

  8/26(月）～9/20(金)9 月議会定例会 

  8/28（水）市議会視察（新ごみ処理施設） 

  9/26（木)穂高神社例大祭宵祭 

  9/27（金）穂高神社例大祭本祭 

  10/9（水）中信 4市議員研修会 

 

 

5/2（木）わさび御料圃祭 

5/8（水）福祉教育委員会協議会 

5/13（月）たつみ認定こども園完成お披露目式 

5/19（日）公民館大会 

5/22（水）議会報告会 

5/23（木）全国都市緑化祭（やまびこドーム） 

5/24（金）広報特別委員会 

5/26（日）中学生ホームスティ報告会 

5/29（水）農業委員会研修会 

6/1（土）2人のいだてんトークショー 

6/2（日）信州安曇野ハーフマラソン 

     田んぼアート田植え神事 

6/4（火）～28（金）6 月議会定例会 

6/9（日）松本糸魚川連絡道路説明会 

6/16（日）安曇野市消防団ポンプ操法大会 

6/22（土）パリテ・カフェ＠信州（上田市） 

第１問「公共交通と二次交通」、第２問「入湯税」、第３問「防犯

カメラの設置」を取り上げました。 
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広島平和記念公園視察 

 

6/26（水）会派視察 

    （あづみ野産業団地・松糸道路） 

6/30（日）安曇野市スポーツ祭（穂高会館） 

7/2、10、19、25 広報特別委員会 

7/8（月）9（火）福祉教育委員会視察 

       （広島市、山口市） 

7/13（土）後援会茶話会 

     男女共同参画フォーラム 

7/14（日）区民球技大会 

7/16（火）～18（木）視察（東北 3県） 

7/26（金）議員と語る会（穂高地区） 

7/30（火）市議会視察（県立こども病院） 

8/1（木）2（金）市町村議員研修会 

    （大津市市町村アカデミー） 

8/5（月）福祉教育委員会協議会 

8/15（木）穂高神社霊社祭 
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